

„Herzliche Einladung zum WIR_Café“ So stand es auf dem Flyer und

So wurden wir, die Flüchtlings- und Integrationshilfe Idstein e.V., vom Büro für SIE - Senioren, Integration und Ehrenamt eingeladen.

Thema: Die Flüchtlings- und Integrationshilfe Idstein e.V stellt sich vor

Der Veranstaltungsort am 7. November 2024 war wie immer das Haus der älteren Mitbürger in der Schulgasse 7, 65510 Idstein

Als 26-zigster Mosaikstein der Vorstellungsserie hatten wir die Ehre, an diesem Nachmittag bei Kaffee und Kuchen über unsere Betätigungsfelder und Schwerpunkte zu berichten.



Da die Vorsitzende des Vereins, Frau Monika Wolff, verhindert war, durfte ich, Axel Burisch, als Stellvertreter die zahlreichen Gäste begrüßen und über unsere Erfolge und Sorgen berichten.

Nach kurzer Vorstellung von Frau Rill vom Amt für Jugend, Soziales und Sport schilderte ich die Errungenschaften und Meilensteine seit der Gründung des Vereins im Jahre 2015.



- Wachsende Mitgliederzahlen in den fast 10 Jahren des Bestehens auf heute 216 Mitglieder
- Deutschkurse in den Räumen der Religionshäuser
- Wohnungssuche
- Betreuung der Menschen durch Familienpaten

- Warenhaus und die Situation
- FHI-Treff: Begegnungsräume und die Aktivitäten der Nutzer wie Gesangs -, Näh-, Sprach- und ukrainische Mal-Kurse
- Kontakt zum Jobcenter und Ausländerbehörde
- Jugendarbeit
- Erdbeerfest in Zusammenarbeit mit Vitos
- Gartenprojekt Gassenbacher Hof

Da kein Beamer zur Verfügung stand, hatte ich die Freiheit, die Fragen der Besucher gleich beantworten und vertiefen.

Zum Schluss kann ich sagen, es war eine gelungene Veranstaltung mit einer Audienz, die sich rege an den Themen beteiligte.

Mit Frau Rill verabredeten wir eine erneute Einladung zur 50zigsten „WIR Café-Veranstaltung.

Axel Burisch